



En el marco de la celebración del 75° aniversario de la fundación de la República Popular China, el Cónsul de China en Iquique, Fu Xinrong, junto a destacadas personalidades de la República Popular China y autoridades regionales de Tarapacá, se congregaron para conmemorar este hito histórico. El evento fue un espacio para reflexionar sobre el profundo crecimiento que ha experimentado la nación asiática en las últimas décadas y su impacto en el ámbito global y particularmente en América Latina. Durante su discurso, la Cónsul Fu Xinrong subrayó el impresionante desarrollo económico de China, que ha permitido que el país se convierta en una de las economías más sólidas del mundo, mejorando significativamente la calidad de vida de su población, que actualmente asciende a más de 1.410 millones de habitantes. "El crecimiento de China no solo ha beneficiado a nuestro pueblo, sino que ha contribuido a muchos países alrededor del mundo", señaló Xinrong, destacando además los avances en ciencia y tecnología, que han permitido al país posicionarse como una potencia global en el ámbito de experimentación espacial. Uno de los aspectos más relevantes de la ceremonia fue la mención al liderazgo del Presidente Xi Jinping, quien ha consolidado el pensamiento del socialismo con peculiaridades chinas de la nueva era. "Hemos integrado el

Autoridades de Tarapacá y la Cónsul de China celebran el 75° Aniversario de la República Popular China destacando el avance económico y científico del país asiático

En una ceremonia marcada por la presencia de autoridades regionales y personalidades chinas, el Cónsul Fu Xinrong destacó los logros económicos, sociales y tecnológicos de China, mientras que el Gobernador de Tarapacá resaltó la importancia de los vínculos bilaterales.

sueño chino con el anhelo del pueblo por una vida mejor, popularizando el marxismo adaptado a nuestra realidad y avanzando en la lucha contra la pobreza", expresó la Cónsul. Además, resaltó la aceleración de estrategias como las zonas de libre comercio y la implementación de un nuevo régimen de economía abierta, junto con la construcción de un Estado de derecho socialista. Por su parte, el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, aprovechó la oportunidad para saludar a los presentes, especialmente a las autoridades chinas. En su intervención, agradeció la excelente gestión de la Cónsul Fu Xinrong, señalando que "muchos ciudadanos de Tarapacá han tenido la oportunidad de visitar China y ser testigos de los tremendos adelantos de esta nación". Carvajal destacó que la cooperación entre Tarapacá y China ha sido fructífera y ha fortalecido los lazos de amistad y colaboración en diversos ámbitos. La celebración del aniversario incluyó momentos de camaradería



y reflexión sobre los desafíos futuros para China y su papel como actor global. Los asistentes coincidieron en que el camino recorrido por el país en estas siete décadas y media es un ejemplo de

perseverancia, visión y compromiso con el bienestar de su población, y que su influencia en el mundo continuará expandiéndose en los años venideros.

